

... und schon wieder der MSC Wahlscheid !

Die Mannschaften des Motorsport-Club Wahlscheid gewinnen erneut bei GLP- und Rallye-Veranstaltungen

VON GÜNTHER WOLFF

Wahlscheid/Nürburgring - Nachdem der MSC Wahlscheid schon in den Jahren 2006 bis 2009 die Mannschaftswertung der GLP-Teams, hier handelt es sich um eine Serie auf dem Nürburgring in welcher es nicht um Höchstgeschwindigkeit, wohl aber um Gleichmäßigkeit geht, ins Aggertal holen konnte, gelang dies auch in diesem Jahr erneut. Bei dieser Rennserie kommt es darauf an die Rundenzeiten auf das Zehntel einer Sekunde genau zu wiederholen. Für jede Abweichung, egal in welche Richtung, gibt es Strafpunkte. Meister in der Serie wurde das Team Träger/Zammert (Team "DMV"), wie schon im Vorjahr, gefolgt von Kusch/Kusch und Derscheid/Derscheid (beide MSC Wahlscheid). Auf dem zehnten Rang in der Gesamtwertung befand sich mit dem Team Ueberschar/Ueberschar ein weiteres Team aus dem Aggertal. Somit befanden sich drei Teams aus dem Aggertal unter den Top Ten.



Mannschaftssieger GLP-Saison 2010 MSC Wahlscheid

Bild: Wolff-Sportpress

Bei der Rallye-Siegerland-Westerwald, ausgetragen auf den Schotterwegen des Truppenübungsgeländes Daaden, konnten die Rallyepiloten wieder Ihr Können beweisen. Auch in dieser Sparte des Motorsports gelang es den "Quertreibern" aus Wahlscheid die Mannschaftswertung zu erringen. In den hier stark besetzten Klassen konnten sich die Teams Werner/Schmitz, Strauch /Paulussen, Tillmanns/Vohl und Schulz/Kopiniok eindrucksvoll in Szene setzen und somit den Mannschaftssieg einfahren.